





Martine



Vahia



Philippe



• SANTENY avant tout -

Notre Village, une ambition partagée

Après l'été,

Chères amies, Chers amis, Chères adhérentes, Chers adhérents,

L'été, ou du moins les trois mois qui désignent cette période de l'année, n'en a eu que le nom tant il a été morose.

Que d'eau, que d'eau et toujours la pandémie qui perturbe notre quotidien ...

Nous espérons tout de même que vous avez pu recharger les " batteries " et que vous avez profité de beaux moments ensoleillés lors de vos vacances

L'été indien, celui-là, est bel et bien là. Alors, Profitons-en!

Pour notre part, nous avons mené plusieurs actions.

Nous sommes allés consulter le grand livre comptable

Nous avons étudié les dépenses et recettes de fonctionnement et d'investissement.

S'il faut attendre la fin de l'année pour se prononcer sur les recettes, les dépenses de fonctionnement laissent entrevoir une fin d'année très difficile, de nombreux postes étant déjà au-delà du budget voté.

Nous avons constaté que les postes concernant la maintenance et l'entretien de la voirie, des bâtiments, des réseaux, du matériel roulant, des terrains n'étaient pas consommés. Cela a été et est malheureusement visible partout dans Santeny, ne serait-ce qu'au cimetière où il a fallu notre intervention et le décès d'un administré pour qu'il soit nettoyé.

Ces " non actions " sont le reflet d'une vue à court terme, sans ambition pour la commune et les habitants, et le miroir d'une gestion municipale devenue " politique ". Ne plus faire ce qui ne se voit pas et faire ce qui se voit ...

Nous y reviendrons dans nos prochaines publications.

Nous avons rencontré le Directeur des services techniques à propos des appels d'offres pour les travaux de l'église.

La commission sur le dépouillement des offres s'est déroulée sans que nous y soyons invités alors que nous faisons partie de cette commission. Le motif qui nous a été donné en réponse "Vous êtes contre les travaux de l'église ".

Voilà, encore une fois, une bien curieuse vision de la démocratie ...!

Nous avons suivi une formation sur les droits de l'opposition municipale.

Nous avons appris beaucoup de choses. Majorité municipale pendant près de 20 ans, nous avons toujours laissé la porte grande ouverte à nos différentes oppositions, pour débattre et échanger.

Cela n'est plus, nous sommes bâillonnés et les portes de la Mairie nous sont fermées. Nous avions besoin de cette formation (prise en charge par l'association AELO "Association Nationale des Elus d'Opposition ") pour faire respecter nos droits, **VOS droits**.

Nous nous retrouverons bientôt autour d'un apéritif de rentrée pour vous présenter nos actions futures et recueillir vos besoins et idées sur l'avenir de notre belle commune.

Espérons cette fois qu'il ne fera pas trop humide.

Les élus de Santeny Avant Tout S.Del Socorro / M.Thirrouez / V.avaeoru / P.Nahon / J.L. Pouget



Santeny Avant Tout.

Site internet : https://santenyavanttout.fr

Facebook: https://www.facebook.com/santenyavanttout2020/

Mail: santenyavanttout@gmail.com